

Beide Seniorenmannschaften vor Rundenauftakt

22.08.2014 17:04 von Albrecht Morast

Parallel zum Bundesligaauftakt gehen auch wieder unsere beiden Seniorenmannschaften auf Punktejagd. Die ersten Spiele bestreiten unsere beiden Mannschaften kommenden Sonntag, den 24. August, zuhause in Götzingen. Während unsere Zweite um 13:15 Uhr den SV Ballenberg 2 empfängt, spielt unsere Erste im Anschluss an diese Partie um 15 Uhr gegen den SV Waldhausen.

Zur Ersten Mannschaft: Weitestgehend zufrieden ist unser Trainer Jürgen Göbes mit der Bilanz aus der Vorbereitungszeit, der Stadtmeisterschaft und dem Kreispokal. Insgesamt sieben Partien absolvierte unsere Erste in den vergangenen Wochen. Gingen bei den Stadtmeisterschaften in Eberstadt zwei Spiele verloren (1:3 gegen Eberstadt, 0:1 gegen den TSV Buchen im Halbfinale und 3:0 Erfolg gegen den TTSC Buchen), verlief der Pokalwettbewerb erfolgreicher. Bei letzterem erreichte unsere Mannschaft nach drei Erfolgen (3:0 in Bretzingen, 1:0 gegen Gommersdorf 2, 5:0 bei Donebach 2) das Viertelfinale; in dem gegen Donebach mit einer 3:4 Heimmiederlage nach Verlängerung Schluss war.

Das Pokalausscheiden muss unser Team schnellstens aus den Köpfen vergessen, denn am Sonntag geht es um die ersten Zähler in der A-Klasse. Dabei empfängt unsere Mannschaft um 15 Uhr den SV Waldhausen. Da der letztjährige Kreisligist unter den erweiterten Favoritenkreis einzuordnen ist, wird auf unsere Erste gleich zu Saisonbeginn ein schwerer Gegner treffen. Durch die eine oder andere Verstärkung konnte sich Waldhausen individuell verstärken.

Doch auch unsere Mannschaft kann von Verstärkungen sprechen. Gerade unser neuer Trainer Jürgen Göbes brachte nach den wenigen Wochen Vorbereitungszeit frischen Wind in unsere junge Mannschaft (Altersdurchschnitt der Startelf vom vergangenen Sonntag gegen Donebach betrug 22,2 Jahre). Weiterhin frischen Wind bringen auch unsere drei Jugendlichen Felix Holderbach, Thomas Ballweg und Kai Schifferdecker, die noch für die A-Jugend spielberechtigt sind.

Nicht zu vergessen sind unsere beiden Rückkehrer Jan Ehrenfried (Rosenberg) und Christian Müller (Donebach), die sich wieder dem Heimatverein angeschlossen haben.

Gegen Waldhausen können Manuel Stieber (Urlaub), Alex Kern (voraussichtlich zwei Wochen verletzt), Fabian Ballweg (voraussichtlich drei Wochen verletzt), Tim Jaufmann (weiterhin verletzt) und höchstwahrscheinlich Martin Hornung (angeschlagen) nicht mitspielen. Dagegen stehen Jan Ehrenfried nach abgessener Sperre und Nico Künkel wieder zur Verfügung.

Zur Zweiten Mannschaft: Mit dem Heimspiel am Sonntag um 13:15 Uhr gegen den SV Ballenberg 2 beginnt auch für unsere Zweite die neue Spielzeit in der Reserverunde. Fielen vergangene Spielzeit zahlreiche Partien aufgrund von Spielermangels mehrerer Vereine aus, soll sich dies ändern. Obwohl der eine oder andere Spieler durch die Ausfälle bei unserer Ersten dort aushelfen muss, sollte das momentane breite Spieleraufgebot die kurzfristigen Ausfälle komplettieren.

Auch in der Zweiten Mannschaft wird es personelle Veränderungen geben. So stehen bei den ersten Spielen Markus Fischer und Lukas Schäfer noch zur Verfügung, ehe sie aus beruflichen Gründen nicht mehr in Götzingen sind. Im Tor unserer Zweiten dürfte Michael Herkert nach seinem Urlaub spielen. Solche Routiniers oder auch Manfred Blank ergänzen eine ebenfalls junge Mannschaft, die eine bessere Runde als letztes Jahr spielen möchte.

Das Spiel der Zweiten wurde kurzfristig auf November verlegt!